

Folio 50

Yo me llamo Josefina Cortés Salazar, soy mamá de mi hijo Charly Josynar. Él sale un viernes de la escuela, llega a la casa y me dice: “mami tengo mucho sueño” y yo le dije, “hijo, eso es algo malo”, y me dice “¿má ya vas a empezar?”, algo malo va a pasar y me dice “pero es que yo tengo un sueño que quisiera yo acostarme”, era por la fecha que iban a traer pasto para poner el nacimiento, el arbolito y eso. “Ya mañana, porque hay muchas patrullas, andaban buscando a alguien, pero a veces confunden a las personas” y me dice: “no, ellos vienen a cuidar al pueblo, no a hacer cosas malas”. Le digo, “bueno hijo pues vete y te apuras, puedes irte y no, regresa pronto, porque esas patrullas no se a que hayan venido”, dice “sí, le voy a ayudar a mi novia a hacer su arbolito y me vengo”. Pues dieron las 11 y media, 20, 10 para las 12 cuando le digo a mi yerno hablale por ahí a mi hija que le hable a mi hijo que si ya mero viene porque ya van a ser las 12. Y me dice mi yerno, dice que ya viene en camino pero hasta la fecha nunca llegó. Y al otro día pues empezamos a buscarlo y buscarlo, hasta que nos dijeron que se lo habían llevado de la colonia Almudena, a su hijo se lo llevaron con más muchachos, nada que ver con la delincuencia. Se los llevaron de ahí porque ellos estaban tomando su refresco, ahí tomaban sus bebidas pero nada más, no le hacían daño a nadie. Y le digo, ay en qué momento este chamaco a irse por allá. Empezamos a buscarlo, vamos a tener que ir a denunciar su desaparición y ya fuimos, anduvimos toda esa noche. Nos encargaron muchas fotos de ellos, bastantes fotos, de ahí dijeron, “hablen a los familiares de los secuestrados, tienen que hablar para un rescate”. Varias familias estuvieron esperando la llamada de las personas para que, pero hasta la fecha nunca hablaron, nunca hubo, entonces hasta la fecha se ríen, simplemente nos notificaron que el ya no vive por la prueba del ADN. Pero hasta ahí, ya más no, y es lo que yo quisiera saber.